

さんさん、きらきら 第5号

光り、輝く、チーム南陽小 ～考えよう、語り合おう～

令和4年5月19日
長崎市立南陽小学校
学校だより
校長 寺田 成広

朝の和み

子どもたちの登校お迎えを続けています。ワンストップあいさつや、ボランティアあいさつ運動の高学年も変わらず、またじゃんけんエアータッチ、エアークラッシュもできて、校長として楽しい時間です。

これらにプラスして、最近「1年生のアサガオ水やりタイム」が見られて、いっそう楽しさが増えています。子葉(双葉)が出始めた頃には、「やったー、芽が出とる。」と喜び、芽が出そろった今では、「伸びとる。」「元気に育つとる。」と生長を感じながら、校舎に入る前に欠かさず水をあげています。

先日は、水をあげながら、「この穴は何であいてるの?」と植木鉢の縁にある穴に疑問をもったようで尋ねられました。「校長先生はよく分からんなあ。みんなは何だと思おう?」と尋ね返すと、近くにいた子どもたちが、「棒をさすとかなあ。」や、「アサガオは今からどんどん大きくなるけん、まわりを囲む物を立てるとさ。」など、自分なりの予想を口々につぶやいていました。「答えが分かったら校長先生に教えてね。」と言ってその場を離れました。

命の誕生や成長を喜び慈しむ気持ち、目の前の事象の不思議に思いを巡らす澄んだ心、朝の出迎えは、私にとっての和みの時間です。



運動会の準備が進んでいます

29日(日)実施の運動会まで、1週間余りとなりました。

代表委員会において、今年度の運動会のテーマが、「最後まで 全力で 光り輝け チーム南陽小」と決まっています。盛り上げる手だてとして、掲示用のテーマ書き(3・5年)、案内ポスター作成(2・4年)、招待状準備(1・6年)に取り組んでいます。

また、各学年とも、出場種目の内容と、大まかな流れが決まり、子どもたちの動きがスムーズになってきています。今後は、本番に向けて、細部の修正や動きの速さ等のつめを進めていく段階です。

なお、先日の文書でお知らせしたとおり、今年度も新型コロナウイルス感染予防対策として、来校者数は2名とする制限や、参観の入れ替え制等を行います。大型連休明けに心配された感染者の急増はないものの、感染が落ち着いたとは言えない状況です。ご理解とご協力をお願いいたします。

また、これも文書に載せていましたが、くれぐれも自家用車での校内乗り入れや、近隣店舗への駐車は御遠慮ください。

1年招待状書き

「心をこめるとは、丁寧に書くこと」という担任の指導で、どの子も一文字一文字をとてもしっかり書いていました。

6年 Nanyo ソーランの練習

振りや隊形移動を覚え、精度やキレを高める段階です。



5年リレーの練習

順番間違いはなく、コーナートップもできていました。終了後に、バトンパスについて再指導をうけていました。

